

La police argentine réprime des manifestations demandant un plan d'urgence alimentaire



Buenos Aires, 12 septembre (RHC)- Plusieurs personnes ont été blessées et d'autres arrêtées à cause de la répression déclenchée par la police argentine contre une manifestation contre la crise économique qui sévit dans le pays

Des médias locaux ont fait savoir que des policiers ont délogé à coups de matraque et renversé avec des motos des manifestants qui faisaient un sit-in de 48 heures pour demander aux autorités un plan d'urgence alimentaire à cause de la hausse des prix des produits essentiels.

Dans son dernier rapport sur la situation économique du pays, l'Institut National de Statistiques et de Recensement de la République de

l'Argentine a pronostiqué que l'indigence dépasserait 10% vers la fin de l'année et que le prix des aliments augmenterait de presque 80%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201873-la-police-argentine-reprime-des-manifestations-demandant-un-plan-durgence-alimentaire>



Radio Habana Cuba